

## **Jugend bewegt**

Die „Offenen Türen St. Reinhildis“ startet mit einer Reihe von Veranstaltungen für Jugendliche im Alter von 13 bis 18 Jahren.

Dorina Kerber und Michael Kijewski sind pädagogische Fachkräfte der Kath. Kirchengemeinde St. Reinhildis, die für das Jahr 2024 viele Jugendveranstaltungen planen und durchführen.

Bei der ersten Aktion der „Heiße Draht“ konnten elf Teilnehmer\*innen einen Einblick in die Elektronik gewinnen.

Rüdiger Wall und Peter Spaas sind Ehrenamtliche aus Hörstel, die die Aktion vorbereiteten und mit Unterstützung der Pädagogen der „Offenen Kinder- und Jugendarbeit“ der Kath. Kirchengemeinde St. Reinhildis in der Ausbildungswerkstatt der Firma Beermann in Riesenbeck durchführten.

Die Nachwuchselektroniker\*innen im Alter von 12 bis 15 Jahren konnten unter der Anleitung von Herrn Wall und Herrn Spaas selbstständig die elektronische Schaltung „Heißer Draht“, die aus über 50 Einzelteilen bestand, zusammenbauen. Sie erlernten neben dem Identifizieren der unterschiedlichen Bauteile auch das Löten, Schrauben und den Umgang mit unterschiedlichen Handwerkzeugen.

Innerhalb von drei Stunden entstanden individuelle Meisterwerke, die die Teilnehmer\*innen stolz mit nach Hause nehmen konnten.

Das Event wurde mit Unterstützung der Firma Beermann durchgeführt. Das Projekt war für alle beteiligten Heranwachsenden kostenlos.

Für die Durchführung weiterer solcher Projekte werden noch interessierte Ehrenamtliche gesucht. Neugierige können sich unter [MakerSpaceBevergern@meinLieblingsort.de](mailto:MakerSpaceBevergern@meinLieblingsort.de) melden.

Die Reihe mit Jugendveranstaltungen geht am kommenden Wochenende weiter.

Zehn Musiker\*innen im Alter von 14 bis 20 Jahren schreiben eigene Songs.

Weitere innovative Projekte für Jugendliche ab 14 Jahre werden dieses Jahr folgen.